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REQUERIMENTO Nº 01127/2013

Sobre a solução do problema de 
enchente no, bairro São Francisco 
II.

 
Considerando-se que, segundo o jornal Diário, “está em andamento na 

1ª Vara Cível do município uma ação civil proposta em maio deste ano pelo 
Ministério  Público,  contra  a  Prefeitura,  em  razão  da  falta  de  solução  dos 
problemas que se arrastam há vários anos no Jardim São Francisco II  com 
enchentes e invasão de água em várias casas.”

   Considerando-se que, os pontos mais afetados do bairro São Francisco 
II, são as Ruas Cariris, Tapuias e Guainazes. 

Considerando-se que, também no jornal Diário diz que o inquérito civil 
para apurar os problemas no bairro foi instaurado em 2010. De acordo com o 
promotor  Leonardo  Romano Soares,  a  administração  municipal  reconheceu 
que o problema existe e já escolheu uma forma de saná-lo. “Daqui por diante, o 
retardamento  injustificável  em  solucioná-lo  representa  omissão  culposa, 
acarretando  responsabilidade  civil  pelos  danos  porventura  advindos  do 
problema.  E  já  estão  ocorrendo  danos  aos  imóveis”,  disse  o  promotor 
Leonardo Romano Soares na ação.

Considerando-se que, para o promotor pediu ao juiz que determine à 
prefeitura a apresentação, em 180 dias, de projeto contendo a identificação dos 
locais onde há necessidade de obras de implantação de sistema de drenagem 
no  bairro;  medidas  concretas  que  executará  para  sanar  os  problemas;  o 
cronograma de execução com prazo máximo de dois anos; plano assina por 
profissional técnico com ART. Segundo reportagem do jornal Diário.

Considerando-se que, na ação é estabelecida o prazo de 180 dias para 
execução  do  projeto  após  apresentação  à  Justiça.  O  descumprimento  dos 
prazos implicará em multa diária não inferior a R$ 5 mil por cada determinação 
descumprida.

Considerando-se que, os moradores da região afetados com a invasão 
de água em suas casas já não acreditam em medidas anunciadas e acumulam 
vários  prejuízos  com  os  danos  verificados  nos  imóveis  quando  chove.  Os 
moradores segundo o jornal Diário estão descrentes com solução do problema, 
depois de tantas reivindicações.
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REQUERIMENTO Nº $NUMERO$/$ANO$ - pg. 02/02

Considerando-se que,  a  prefeitura  tem esse  encanamento  de 
água e esgoto é possível realizar esse serviço pra amenizar o problema dos 
moradores do bairro São Francisco II.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1. Existe algum planejamento para resolver o problema dos moradores do 
bairro Jardim São Francisco II?

2. Se a resposta for positiva, descrever?

3. Existe em outros bairros um serviço de encanamento de água e esgoto 
que melhoram esse tipo de problema. No bairro  São Francisco II  há 
possibilidade de fazer esse serviço para sanar o problema?

4. Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de outubro de 2013.

ADEMIR DA SILVA
 -Vereador-


